



A los jóvenes de Sanlúcar (y de cualquier lugar)□

"El mayor castigo

para quienes no se interesan por la política es que serán gobernados por personas que sí se interesan."

(Arno

ld J. Toynbee)

Luis Enrique Ibáñez

--

L

os jóvenes deberían desear conocer la realidad, deberían querer estar alerta para saber cómo y por qué tienen que defenderse, por qué tienen que luchar por un futuro que, ahora mismo, día tras día, está siendo robado de su horizonte, y de una manera salvaje.

Porque sois vosotros, los jóvenes, los que más os estáis jugando en esta partida macabra.

Sois vosotros, los jóvenes, los que tenéis un porcentaje de paro obsceno, violento, insoportable... más del 55%, ¿qué os parece? Sois vosotros, los jóvenes, los que, en caso de querer realizar estudios universitarios, tendréis que pagar unas tasas solo aptas para las clases más altas, para los ricos, no para vosotros.

Sois vosotros, los jóvenes, los que tendréis casi imposible obtener una beca para estudiar en la Universidad.

Es para vosotros, para los jóvenes, para los que se han realizado (y se seguirán "p perfeccionando ") reformas laborales que os van a convertir en esclavos, eso, claro, si es que conseguís un empleo.

Sois vosotros, los jóvenes, los que llevaréis marcadas a fuego, en la frente, las palabras "precario" y "temporal".

Es para vosotros, para los jóvenes españoles, para los que se está diseñando un futuro de cuarta categoría. Probablemente, jóvenes de otros países ocupen el lugar preferente en las primeras divisiones.

Es para vosotros, para los jóvenes, para los que se está eliminando la Sanidad Pública. Como todo siga así, pronto tendréis que pagar cuando os pongáis malos... si tenéis dinero, claro.

También es para vosotros, los jóvenes, para los que se están reforzando todos los aparatos de represión del Estado. Para que, cuando decidáis luchar por lo vuestro, el miedo habite vuestra mente.

Sois vosotros, los jóvenes, las víctimas preferidas de unos Medios de Comunicación que, además de esconder, de manipular la información, quieren convertirnos en idiotas.

Quieren haceros partícipes del mal gusto, de la vulgaridad, de la incultura... para que no

penséis, para que no podáis ser críticos con el poder, para transformaros, de modo irreversible, en borregos consumidores de la más pestilente zafiedad.

Sí, vosotros entreteneros con noticias del corazón, de deportes, de cotilleo, y, mientras tanto, *Ellos* irán aprobando leyes que dilapidarán vuestro futuro.

Es a vosotros, a quienes os están operando la inteligencia, para que cuando oigáis expresiones como "optimización de recursos humanos", penséis que se trata de algo bueno, y no entendáis nunca el significado real, esto es, "despidos sin alma".

Porque sí, a vosotros también os están robando el lenguaje.

No digo yo, claro que no, que no haya jóvenes concienciados, enfrentados a la vida y al mundo. Los hay, y muchos. Lo que digo es que deberíais ser más, muchos más... todos.

No podéis esperar que otros resuelvan los problemas que ahora tenéis, y los que están por llegar. Eso no va a ocurrir.

La palabra, el grito y la calle son de vuestra propiedad. Que no os roben lo que la naturaleza os concedió.

Si lucháis por vosotros, también lo estaréis haciendo por todos los que hoy, en estos tiempos que tanto hieren, están sufriendo.

Tiempo que se ensancha, tiempo para la risa, para los besos... y para la lucha.

Porque, como decía **Gabriel Celaya**, hoy más necesario que nunca, "vivimos a golpes... apenas si nos dejan decir que somos quien somos... estamos tocando el fondo, estamos tocando el fondo..."

"La política fue en principio el arte de impedir a la gente meterse en lo que le importaba. En una época posterior agregósele el arte de comprometer a la gente a decidir sobre lo que no entiende."

(Paul Valery)

